
 
 
 
 

 

CHAMPIONNAT DU CLUB 2024 
Règlement de la compétition 

 
Samedi 4 mai sur Le Chateau à partir de 8h00 
Dimanche 5 mai sur Le Riou à partir de 8h00 

 
ORDRE DE JEU :  
Samedi / Tour 1 : dans l’ordre des index et par série (blancs puis bleus) 
Dimanche / Tour 2 : dans l’ordre inverse des résultats du 1er tour et par série (blancs, bleus puis jaunes et rouges). 
 
INSCRIPTIONS : Ouvertes aux Membres du Club uniquement. 
Les caddies sont autorisés, mais doivent bénéficier du statut amateur. 
 
Tous les participants devront justifier de leur index (certificat de handicap récent demandé).  
Sans justificatif au début du 1er tour, le joueur sera mis à un hcp de 0. 
Tous les joueurs sont autorisés à jouer en voiturette.  
Les joueurs qui souhaitent concourir pour le titre de Champion du Club Messieurs devront impérativement partir des 
repères blancs et jouer à pied en stroke-play les deux tours. 
Les joueuses qui souhaitent concourir pour le titre de Championne du Club Dames devront impérativement partir des 
repères bleus et jouer à pied en stroke-play les deux tours. 
Les joueurs qui souhaitent concourir pour le titre de Champion Senior du Club partiront des repères jaunes et joueront 
en Stableford le Tour 2 uniquement 
Les joueuses qui souhaitent concourir pour le titre de Championne Senior du Club partiront des repères rouges et 
joueront en Stableford le Tour 2 uniquement. 
 
 
REPARTITION DES SERIES :  
Index limités à 36 / Full handicap 
 
MESSIEURS : 
+5.0 à 10,4 : 1ère série – Repères blancs – Stableford (à l’exception des joueurs qui souhaitent concourir pour le titre 
de « Champion du Club » qui joueront en Strokeplay) 
10.5 à 36 : 2nde série – Repères jaunes - Stableford 
Série Séniors Messieurs (+50 ans) - Repères jaunes- Stableford 
 
DAMES :  
+5.0 à 36 : Série Dames - Repères rouges - Stableford (à l’exception des joueuses qui souhaitent concourir pour le titre 
de « Championne du Club » qui joueront des repères bleus et en Strokeplay). 
 
En cas d’égalité, le départage pour le titre de Champion se fera par mort subite en brut sur le trou décidé par le Comité 
de l’épreuve, jusqu’à l’obtention d’un vainqueur. Les autres départages se feront sur la base des meilleurs scores 
réalisés (2ème tour) sur les 9, 6, 3 derniers, voir 18ème trou (du 10 au 18), et de la même manière sur les 9 premiers (du 1 
au 9) si l’égalité persiste. 
 
COMITE D’EPREUVE 
Pierre Yves GOUIN  Président de l’AS 
Lionel GARDES BUS Directeur du Golf 
Charles NICAULT  Superviseur groupes et gestion sportive  
 
Une bonne cadence de jeu (4h30) est à respecter. En application de la section 1 des Règles de Golf, la priorité étant 
déterminée par la cadence de jeu d’un groupe, tout groupe qui retarde le jeu doit laisser passer le groupe suivant, et 
ce, indépendamment du nombre de joueurs.  
En cas d’orage, l’interruption du jeu sera notifiée par 2 coups de corne de brume. Vous devrez dans ce cas marquer 
immédiatement votre balle et vous diriger vers l’abri le plus proche. Le non-respect de cette règle entraînera votre 
disqualification immédiate. 
 
 



 
 
 
 

 

2024 CLUB CHAMPIONSHIP 
Competition Rules 

 
Saturday May 4th on Le Chateau from 8:00am 

Sunday, May 5th on Le Riou from 8:00 am 
 

 
FLIGHTS :  
Saturday / Round 1 : in index order and by divisions 
Sunday / Round 2 : tee times based upon Saturday’s results and by group (white, blue followed by yellow and red). 
 
COMPETITION ENTRIES AND FEES: Open to Members only 
The caddies are permitted, but must have amateur status. 
 
All players will be required to provide proof of handicap to enter (a recent handicap certificate).  
Any players failing to do so before the start of play will be required to play the event off scratch. 
All the players can use the golf cart. 
The players who compete for the Men’s Club Champion title must start from the white tees in strokeplay and walk 
the course. 
The ladies who compete for the Ladies’s Club Champion title must start from the blue tees in strokeplay and walk the 
course. 
The players who compete for the Men’s Club Senior Champion title must start from the yellow tees and will play in 
Stableford the round 2 only. 
The ladies who compete for the Ladies’s Club Senior Champion title must start from the red tees and will play in 
Stableford the round 2 only. 
 
 
CATEGORIES :  
Index limited to 36 / Full handicap 
 
MEN : 
+5.0 à 10,4 : 1st category – White tees – Stableford (except the players who wish to compete for The Club 
Championship title who will play in Strokeplay) 
10.5 à 36 : 2nd category – Yellow tees – Stableford 
Senior category : men +50 ans : Yellow tees – Stableford 
 
LADIES :  
+5.0 à 36 : Ladies category : Red tees – Stableford (except the players who wish to compete for The Club 
Championship title who will play from the blue tees and in Strokeplay). 
 
All ties for the Club Champion title will be determined by sudden death play-off and off scratch on the hole decided by 
the competition Committee, either time as necessary. All other ties will be determined on countback of best scores (2nd 
round) over the last 9, 6, 3 holes or the 18th (from 10 to 18) and in the same manner over the first 9 holes (from 1 to 9) 
if ties persist. 
 
COMPETITION COMMITTEE 
Pierre Yves GOUIN AS President 
Lionel GARDES BUS Golf Manager 
Charles NICAULT Golf groups and sports supervisor 
 
Participants are informed that a reasonable pace of play is to be maintained at all times. In accordance with section 1 
of the Rules of Golf pertaining to etiquette and behaviour on the golf course, priority on the course is determined by 
the pace of play of any given group. All faster groups must be allowed to play through. 
In case of lightning, the interruption of play will be indicated by 2 blasts of the horn. If play is stopped you must 
immediately mark your ball, go to the nearest shelter and await further instructions. Violation of this rule will result in 
your immediate disqualification. 


